

**Nombre de alumno: Oscar Edenilson Hernández
Sánchez**

Nombre del profesor: Ana Gabriela Villafuerte

Nombre del trabajo: Cuadro Sinóptico

Materia: Zootecnia en Equinos

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 7mo Cuatrimestre

Grupo: “B” MVZ.

Comitán de Domínguez Chiapas a 19 de Septiembre de 2020.

Conformación exterior del caballo

Acá se hablará de la dentadura del caballo.

En la dentadura del caballo como en cualquier otro animal se puede determinar la edad que tiene aproximadamente.

Como cualquier otro animal el caballo también cambia sus dientes.

Aplomos del caballo

El cuerpo del caballo se apoya en sus cuatro extremidades.

Estas deben de tener equilibrio del peso corporal adecuadamente.

Aplomos, es la dirección correctamente de los miembros o posición adecuada.

Cuando los aplomos del caballo están mal, se mira un mal planteamiento de la posición de las extremidades.

Capas y señales

El pelaje es considerado como un anexo de la piel, este anexo cubre al animal en su totalidad.

El pelo del animal está constituido por tres capas de células epidérmicas.

Se dice que el color del pelo del caballo es el resultado de la absorción de ciertas ondas luminosas.

